

# L'UNION MEDICALE DU CANADA

Propriétaire et Administrateur: - - Dr A. LAMARCHE.

Rédacteur-en-chef: Dr H. E. DESROSIERS.

Secrétaire de la Rédaction: - - - Dr M. T. BRENNAN.

MONTREAL, JANVIER 1891.

---

Pour tout ce qui concerne l'Administration, s'adresser, **par lettre**, au Dr. A. LamarCHE, Tiroir 2010, Bureau de Poste, Montréal. Tout ce qui regarde la Rédaction doit être adressé au Dr. H. E. Desrosiers, Tiroir 2010, Bureau de Poste, ou No 94, rue St. Denis, Montréal.

L'abonnement à l'*Union Médicale* est de \$3.00 par année pour les médecins, et de \$2.00 pour les étudiants, payable d'avance. Ce montant peut être remis par lettre enregistrée ou par mandat-poste payable au Dr. A. Lamarche.

MM. les abonnés sont priés de donner à l'administration avis de leur changement de résidence et d'avertir immédiatement s'il survient quelque retard dans l'envoi ou quelq'erreur dans l'adresse du journal.

L'*Union Médicale du Canada* étant le plus ancien journal de médecine publié en langue française sur le continent américain, est l'organe de publicité le plus direct offert aux pharmaciens, fabricants d'instruments de chirurgie et autres personnes faisant affaires avec les membres de la profession.

M<sup>rs</sup>. AMÉDÉE PRINCE & C<sup>ie</sup>, négociants-commissionnaires, 36, Rue Lafayette Paris, France, sont les fermiers exclusifs de l'*Union Médicale* pour les annonces de maison et de produits français et anglais.

Pour les annonces de produits canadiens ou des Etats-Unis, s'adresser à l'administration.

L'*Union Médicale* ne donne accès dans ses colonnes d'annonces qu'aux maisons et produits qu'elle croit pouvoir recommander à ses lecteurs.

Les manuscrits acceptés restent la propriété du journal.

Il est entendu que l'*Union Médicale* ne se rend pas responsable des opinions émises par ses collaborateurs et ses correspondants.

Tout ouvrage déposé à la Rédaction sera annoncé et analysé s'il y a lieu.

---

## BULLETIN.

---

### La méthode de Koch.

---

Depuis la publication de notre livraison de décembre 1890, les expériences, contre épreuves, etc., ont continué à se faire dans les hôpitaux et aux cliniques, tant à Berlin qu'à Vienne, à Paris, à Londres, à New-York, voir à Montréal, au sujet de la nouvelle méthode préconisée par Koch. Comme nous l'indiquions en terminant notre article, les résultats ne semblaient pas devoir être des plus favorables. On ne pouvait rien conclure au sujet des tuber-